
大 隈 病 院 附 属 歯 科 ク リ ニ ッ ク

　大隈病院附属歯科クリニックで勤務するようになってから、早
や12年目になります。当初は、それまでに歯科医師として身に着
けた技術や知識、経験を杭瀬地域の患者さんのために役立てよ
うと意気込んでいましたが、顧みて果たしてどれぐらい皆さんに
お役に立てたかどうかは、甚だ疑問です。それどころか、日々、顔
馴染みの患者さんが元気よく定期健診に来院して頂いて、逆に
私の方が元気を頂いて励まされていると感じています。歯科治療
と言うと、歯を削ったり、抜いたりと痛くて嫌なことをする悪いイ
メージがします。勿論、そんな苦痛を取り除いて口から栄養を摂
取できる様にするのが歯科治療ですが、極力悪くなりにくい様に予防的に定期受診をしていただき、少しでも永く自分の
歯で食事をしていただくことを目標にしています。これからも当院スタッフに、遠慮なくご相談していただければ幸いです。

大隈病院附属歯科クリニック 院長   川口 直樹
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少しでも永く、自分の歯で
食事をしていただくことを目標に！

　院内での血液・尿検査、血液型と輸血関連検査、また、直接患者さんに接する心電図、超音
波検査等行っている臨床検査技師の森です。各検査室が院内の端っこに配置されている為、
あっちからこっちと、よく廊下を走り回ってはスタッフに叱られていますが、真っ先に患者さん
第一に考えての行動を考えていますので、暖かい目で見て頂ければと思います。よく患者さん
からは「見た目と声が（低くて）コワイ」と言われますが、色々話すと「それなりに（？）優しい」
と気付いて頂ける様子です。X線検査以外の検査内容に関しては、何でも相談に乗りますの
で、廊下でお会いした時にでも遠慮なくお声をかけて頂ければと思います。

次号は、「外来 クラーク  森　愛」からのメッセージです。次号予告

【病院仲間からのひと言】
 忙しい中でもフル活躍！大隈病院検査課の大黒柱で、いつも頼りにしています

森　政章

臨床検査課
臨床検査技師課長

職員から職員へつなぐ、地域へのメッセージ

病院内を駆けずり回っています！病院内を駆けずり回っています！

少しでも永く、自分の歯で
食事をしていただくことを目標に！



大隈病院

●地域の人々に信頼される病院になります。
●高度の医療機能を持つ かかりつけ病院になります。
●病気を治すだけでなく、病める人の心を癒す病院になります。
●職員が勉強し、朗らかでやりがいのある職場をつくります。
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今年も
新しい仲間が
増えました！

今年も
新しい仲間が
増えました！
　この4月から、看護師・医師・療法
士・事務員など総勢12名が、我が大
隈病院に入職しました。
　きっと、院内のどこかでフレッシュ
な仲間たち（新顔）と出会われるかと
思いますので、その時には気軽にお
声をかけていただければ幸いです。

内院内院

くまちゃんニュース

栄養課

くまちゃんコラム

　今は新型コロナウィルスの影響で外にも出にくく
なり、ストレスと戦っている方も多いと思います。食
事をしっかり食べて、睡眠をとって免疫力を高めま
しょう！とよく聞かれる言葉ですが、朝食はどうで

しょうか？パンとコーヒーだけという風に簡単に済ませてしまう人も多いのでは？朝食は
休んでいた身体や脳の働きを目覚めさせる大事な食事です。肉・
魚・卵・豆腐・乳製品などのたんぱく質や、野菜・果物のビタミン類
などいろいろな種類のものを食べて、体力作りをしてみましょう。

　2020年4月1日、大隈病院看護部にピカピカの新人看護師が入職しました。
２月の国家試験に合格した5名が、晴れて看護師としてスタートしています。2週
間の研修期間には、患者さんのベッドの周りを清潔に整えることや採血など、
指導をもらいながら練習していました。病棟に配属されてからは、コロナウイルス対策による
厳しい体制の中、先輩看護師の後をついて、患者さんとコミュニケーションをとったり、検温し
たりと一生懸命です。同期に入ったリハビリ課や栄養課の新人職員の皆さんと協力しながら、
これからの病院のエースになってもらいたいとエールを贈っています。

兵庫県（阪神間）での
新型コロナウイルス
の感染拡大に伴い、
院内で毎月定期開催
している「おおくま健康教室」と
「まちの保健室」を、しばらくの
間お休みにさせていただきます。

ピカピカの看護師さん、頑張っています！

大隈病院  院長   齋田　宏

お知らせ


